



成長を感じる 実りの秋から輝きの冬へ

12月になり、早いもので2学期も残り少なくなってきました。子どもたちは色々な経験を通して、日々大きく成長した姿を見せてくれています。

2学期には、社会見学、6年生の修学旅行、2年生の秋見つけなど、様々な行事がありました。自由参観では、普段見られない子供の顔を見ることができたかもしれません。マラソン大会では、一生懸命走る姿に感動しました！

2年生の「秋見つけ」では子供と一緒にたくさんの秋を発見！



11月22日(火) 2年生が学校から根来寺までの道のりを歩きました。

もみじやいちょうの木の紅葉がとてもきれいで、子供たちといっしょにたくさん秋を感じることができました。

葉っぱをたくさん拾えてよかった！
楽しかったよ！

落ち葉の色がきれいでした！

きれいなイチョウの葉っぱがあった！

(秋見つけをした2年生の声)



マラソン大会

12月1日(木)、わかもの広場にてマラソン大会が行われました。

低学年、中学年、高学年と順にスタートしました。みなさまの温かい応援ありがとうございました。



「自由参観」へ参加しました！

真剣に前を向いて勉強している姿を見て、去年とは違うなあと成長を感じました。一度も振り向くことなく頑張っていました^^
兄弟二人の授業を、それぞれゆっくり見れてよかったです。

(5年生と2年生の保護者)

一生懸命授業に取り組む姿や、お友達の様子を見て、成長を感じました。

また、1ヶ月間、いつ行ってもいい形を取って下さっていたので、見に行きやすく、子供たちの自然な様子を見れたのが良かったです。

貴重な時間をありがとうございました。

(4年生と1年生の保護者)

古紙回収のご協力についてのお願い

古紙回収を下記日程で行います。

○ 日時 : 12月22日(木) 個人懇談日 8時~16時

○ 回収場所: 晴天時 芝生の運動場

雨天時 体育館

ご協力よろしくお願いたします。



制服・体操服のリユース活動実施中

不要になった制服・体操服はありませんか？

集まったリユース用品は、希望者にお渡ししています。ご協力いただける方、またリユース用品をご希望の方は、お気軽に学校までお問合せ下さい。

電話:(0736) 62-2651

※必ず洗濯・アイロンがけをしてください。

交通安全優良学校に

根来小学校が交通安全優良学校に選ばれました。

いつも通学路での見守り、ご協力ありがとうございました。